

24.06.2022

**Antrag**  
**Autonomer Verkehr I**  
**Teststrecke fahrerloser Bus**

Die Landeshauptstadt München richtet an einer geeigneten Strecke einen Probebetrieb mit einem autonom fahrenden Bus ein.  
Vorbild hierfür soll das Projekt in Bad Birnbach sein, wo bereits seit 2017 autonome Mobilität getestet wird mit einem Shuttle zwischen Bahnhof und Ortskern. Der selbstfahrende Bus soll ein Angebot der sog. „letzten Meile“ sein.

**Begründung:**

In Bad Birnbach läuft bereits seit fünf Jahren erfolgreich ein Verkehrsversuch mit einem fahrerlosen Shuttlebus.

In letzter Zeit konnten entscheidende Verbesserungen erzielt werden mit neuen Sensoren, die weniger wetterempfindlich sind und die Fahrgeschwindigkeit konnte gesteigert werden.<sup>1</sup>  
München präsentiert sich gerne als Vorreiter in Sachen Mobilität – deshalb sollte sie sich diese Möglichkeit einer zukunftsorientierten Verkehrstechnik zum Zurücklegen der letzten Meile nicht entgehen lassen.

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)  
**Gabriele Neff** (stellv. Fraktionsvorsitzende)  
**Fritz Roth**  
**Richard Progl**

---

<sup>1</sup> <https://www.badbirnbach.de/geschichten/autonomer-kleinbus>